

# *L'Allemagne affirme que l'extradition de Carles Puigdemont est une décision de la justice*

---



Berlin, 4 avril (RHC)- Le gouvernement de l'Allemagne a insisté aujourd'hui sur le fait que la possible extradition de l'ex-président de la Catalogne, Carles Puigdemont vers l'Espagne, est une décision purement judiciaire qui n'inclut l'intervention ni du pouvoir politique ni de l'exécutif de la chancelière Angela Merkel.

Dans des déclarations à la presse à Berlin, le porte-parole du ministère de la justice, Maximilian Kall, a précisé que le Tribunal Régional Supérieur de Schleswig-Holstein doit maintenant, en premier lieu, prendre une décision sur la prison préventive dans l'attente de l'extradition et ensuite sur la remise de Carles Puigdemont aux autorités espagnoles.

Ce dernier attend derrière les barreaux la décision du Tribunal Régional du nord de l'Allemagne qui devra déterminer s'il autorise sa remise à la justice espagnole en vertu d'un mandat d'arrêt émis par le Tribunal Suprême de Madrid qui l'accuse d'avoir commis les délits de rébellion et de détournement de fonds publics.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159113-lallemagne-affirme-que-lextradition-de-carles-puigdemont-est-une-decision-de-la-justice>



**Radio Habana Cuba**